



Pädagogischer Halbttag der BAfEP im Praxiskindergarten Blasenberg 19.04.2017



Zum ersten Mal seit Bestehen der Bildungsanstalt für Elementarpädagogik, traf sich der gesamte Lehrkörper im Praxiskindergarten Blasenberg, um sich unter dem Aspekt „Der Praxiskindergarten als Entwicklungsraum aus der Sicht der Pädagoginnen, das Zusammenspiel von Theorie, Praxis und Vernetzung“ auszutauschen.



Das Staunen über die Neuerungen und Herausforderungen der alltäglichen Kindergartenarbeit war bei den Kolleginnen und Kollegen groß.

Dass die „Spielintegrierte Mathematische Frühförderung“ sowie der Übergang vom Kindergarten in die Schule zunehmend an Bedeutung gewinnen, war den meisten nicht bewusst. Auch wurde intensiv über die Aktualität der Bewegungserziehung diskutiert.



Wir Pädagoginnen vom Praxiskindergarten möchten uns bei allen Lehrerinnen und Lehrer der BAfEP herzlich für das rege Interesse und die spannenden Gespräche bedanken.

Unsere Türen stehen jederzeit wieder für solch ähnliche pädagogische Projekte oder Anliegen offen.